

2009 weitere Projekte fördern

Bürgerstiftung legt Stifterbrief vor / 1,13 Millionen Euro Kapital

Vechta (jm) – „Musik in der sozialen Arbeit“, „Mathematik zum Anfassen“ und der erste Förderpreis „Du hast es drauf“ für engagierte Vechtaer sind nur einige der zahlreichen Projekte, die die Bürgerstiftung Vechta in diesem Jahr unterstützt hat. Wie der Bericht des Stifterbriefs 2008 der Bürgerstiftung zeigt, haben sich die Erwartungen des Geschäftsjahres mehr als erfüllt.

Erst im April 2007 gegründet, verfügt die Bürgerstiftung bereits über ein Stiftungskapital von 1,13 Millionen Euro (Stand Oktober 2008). 73 Stifter setzen sich heute für die Vechtaer Bürgerstiftung ein. Seit deren Grün-

dung hat sich die Zahl der Spender mehr als verdreifacht und das anfängliche Startkapital von 735 000 Euro fast verdoppelt.

Unter dem Vorstandsvorsitzenden Josef Meerpohl und Geschäftsführer Josef Kleier haben sich die Mitglieder der Stiftung das Ziel gesetzt Personen und Projekte aus kulturellen, sozialen und wissenschaftlichen Bereichen im Kreis zu fördern. Bislang hat die Stiftung 20 000 Euro in Projekte und Fördermaßnahmen investiert. Josef Kleier betont: „Wir sind immer offen für weitere Projekte, die wir im kommenden Jahr unterstützen können.“ Die Bürgerstiftung ini-

tiere selbst keine eigenen Maßnahmen sondern fördere diese lediglich finanziell, so der Geschäftsführer.

Besonders stolz sind die Mitglieder der Stiftung auf das erworbene Gütesiegel des Bundesverbands Deutscher Stiftungen im Oktober 2007. „Obwohl wir erst seit kurzem bestehen, erfüllen wir alle Kriterien einer Bürgerstiftung“, freut sich Kleier. Auch im kommenden Jahr können sich Interessierte an die Stiftung wenden, die eine finanzielle Unterstützung ihrer Projekte benötigen.



Infos unter www.buergerstiftung-vechta.de